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*** 

Punto n.2 all’Ordine del Giorno: “Variazione al Bilancio di Previsione Finanziario 

2023/2025 – III Provvedimento” 

 

SINDACO 

Secondo punto all'Ordine del Giorno: “Variazione al Bilancio di Previsione Finanziario 

2023/2025 – III Provvedimento”. Prego l'Assessore di illustrare il punto, che è stato trattato 

anche in Commissione sabato scorso.  

 

ASSESSORE GALATI 

Buonasera a tutti. Allora, questa variazione viene fatta essenzialmente per dare 

esecuzione, a partire dal 2024, all'assegnazione della gestione dei punti luce per l'illuminazione 

stradale della città e degli impianti semaforici ad Enel Sole, che si occuperà sia della fornitura 

che la manutenzione dei punti luce. Questa convenzione ha la durata di 9 anni, a partire dal 2024 

appunto, e prevede un canone complessivo di 1.402.163,21 euro oltre iva. Quindi con questa 

variazione abbiamo azzerato il costo dell'illuminazione pubblica, che appunto era a carico del 

Comune, e abbiamo inserito questo canone comprensivo di iva che è di 190.071,02 sia per il 

2024 che per il 2025, che sarà (audio disturbato) a Enel Sole, che si occuperà sia della fornitura 

dell'energia elettrica per l'illuminazione stradale e per gli impianti semaforici e della 

manutenzione degli stessi. Inoltre, abbiamo inserito anche delle variazioni per l'anno in corso e 

quindi per l'anno 2023, abbiamo previsto delle spese in conto capitale di 11.557,79 euro per 

acquisto di arredo scolastico e 14.640 euro per rifare le cancellate del centro polisportivo. Queste 

spese in conto capitale saranno finanziate per 10.000 euro dell'avanzo di Amministrazione e da 

minori spese, quali 4.640 euro di manutenzione straordinaria dei parchi, 10.539 euro per la 

costruzione dell’autorimessa della Protezione Civile, in quanto era stato previsto di fare una 



struttura e poi alla fine non è una struttura, sono dei tendoni, esatto, e quindi abbiamo avuto un 

risparmio di spesa, è un ricovero momentaneo e poi in futuro vedremo di collocarlo in un'altra 

struttura. 1.018 euro di manutenzione locali Croce Azzurra. Quindi vanno a finanziare queste 

minori spese, insieme all'avanzo, sia l'acquisto di arredi per la scuola che il rifacimento delle 

cancellate del centro polisportivo.  

Inoltre, abbiamo previsto 23.127 euro di... abbiamo implementato i capitoli delle spese 

legali che saranno in buona parte indirizzate per il contenzioso del Consorzio dei Navigli; 

abbiamo inserito altri 2.000 euro di contributo per luminarie, è quindi previsto un contributo per 

quest'anno di 5.000 euro; ci sono + 18.500 euro di spesa per compartecipazione rette asilo nido, 

ovviamente sto parlando sempre nel 2023; un -12.000 invece per rette ricovero RSA per mancato 

inserimento di un utente e +2.500 euro di contributo che viene dato alla famiglia per affido di 

minori. Inoltre, ci sono delle variazioni per quanto riguarda le spese del personale perché non è 

stato assunto, come previsto, un geometra. Adesso, come avete visto, abbiamo indetto un 

concorso pubblico e abbiamo cercato in mille modi di attingere in mobilità, ma non siamo 

riusciti perché sembra anche che tra l'altro sia una figura carente in questo momento sul mercato 

del lavoro, per cui ovviamente si è ridotta la spesa in quanto l'assunzione è stata posticipata, 

come anche quella del Vigile che andrà per fine anno o per inizio dell’anno prossimo. Quindi ci 

sono queste economie, tra virgolette, di spese per il personale in quanto le assunzioni sono state 

posticipate per i motivi che ho detto.  

 

SINDACO 

Grazie, Assessore. Ci sono interventi su questo punto? Consigliere Pea.  

 

CONSIGLIERE PEA 

Io avevo bisogno di alcuni chiarimenti, parzialmente mi sono stati già dati durante il 

primo intervento. Allora, ci sono 10.000 euro che vengono recuperati relativi all’avanzo 

disponibile usato per le spese di investimento, e aveva già indicato che andavano a coprire nello 

specifico alcune manutenzioni locali e poi non ho sentito il resto. Cancellate e arredo, giusto? 

Okay. Poi, per quanto riguarda invece gli 8.979,20 del contributo dell'Unione europea che 

vengono usati per finanziare investimenti dell'ufficio tecnico, nello specifico volevo sapere che 

cosa andavano a finanziare. Le variazioni poi sugli stipendi... mi sembra di aver capito che sono 

dovute al fatto che non sono stati assunti il geometra e il Vigile. Poi c'è una variazione di 23.627 

euro relativa all'acquisto di beni per la Segreteria, ma non è chiaro che cosa di specifico. Poi 

c'erano le questioni, appunto, che dicevamo prima dell'acquisto degli arredi, sono gli 11.557,59 

l'acquisto di arredi della scuola, e i 14.650 euro relativi alla cancellata del centro sportivo. Tutto 

corretto, quindi mi servivano giusto quei chiarimenti che ho detto.  



 

ASSESSORE GALATI 

Allora, le rispondo sicuramente subito per quanto riguarda l’investimento. Praticamente, 

quel contributo è un’entrata del PNRR, sempre per la digitalizzazione, ce l'abbiamo sia come 

entrate che come spesa per 8.000 e passa. Invece poi chiedeva dei 23.700 euro dei... Che cosa? 

Non ho capito bene.  

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

ASSESSORE GALATI 

Per questo ho bisogno di un po’ più di tempo perché è composto da tante voci. Se nel 

frattempo volete continuare la discussione, poi... se riesco, altrimenti le devo rispondere.  

 

SINDACO 

Vabbè, se per caso prima della fine del Consiglio salta fuori, sennò ci impegniamo 

naturalmente a mandare il conteggio esatto. Altri interventi? Sulle altre cose però è tutto chiaro, 

mi sembra di aver capito? Okay. Se non ci sono altri interventi, pongo in votazione il punto 2 

all'Ordine del Giorno: “Variazione al Bilancio di Previsione Finanziario 2023/2025 – III 

Provvedimento”, chi è d’accordo? Chi si astiene? Chi è contrario? Su questo punto chiedo 

l’immediata eseguibilità, chi è d’accordo? Chi è contrario? 

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

ASSESSORE GALATI 

 (fuori microfono)... 23.127 per spese legali al Consorzio dei Navigli e poi 500 euro, 

spese di funzionamento degli uffici di Segreteria e Affari Generali. Mentre, appunto, quella del 

PNRR sempre per la digitalizzazione dell'Ufficio Anagrafe, finanziato appunto dal PNRR. Sì, 

certo. 

 


